
6 Pièces

160 m²

Réf. 6530G

892 500 €

Bolquere
Maison à vendre (66210)
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Dominant  le  village  de  Bolquère  et  à  5  min  de  Font-Romeu,  dans  les

Pyrénées Orientales, chalet en fuste (troncs taillé à la main) de 160m2

vendu meublé sur parcelle de 600m2 avec garage et sauna et surtout :

une  vue  imprenable  sur  le  Cambre  d'Aze  à  1600  mètres  d'altitude.

Exposé  sud,  ce  chalet  propose  au  RDC,  une  cuisine  ouverte  sur  le

salon et  la  salle  à manger,  ainsi  qu'une master  room avec sa salle  de

douche et un accès au garage. Au 1er étage, on retrouve 3 chambres

et  1  salle  de  douche.  Cette  propriété,  sur  une  parcelle  de  600m2,

propose également un sauna et un sèche chaussure. A 5' des ...

Overlooking  the  village  of  Bolquère  and  5  minutes  from  Font-Romeu,  in  the

Pyrénées Orientales,  160m2 chalet  in  fuste  (hand-hewn trunks)  sold  furnished on

600m2  plot  with  garage  and  sauna  and  above  all:  a  breathtaking  view  of  the

Cambre  d'Aze  at  1600  meters  altitude.  South-facing,  this  chalet  features  a

ground-floor  kitchen  opening  onto  the  living  room and  dining  room,  as  well  as  a

master bedroom with its own shower room and access to the garage. The 1st floor

features  3  bedrooms and  1  shower  room.  This  property,  on  a  600m2 plot,  also

features a sauna and shoe dryer. Just 5' from the ski ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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